

FDP.Die Liberalen Aargau, Postfach 2735, 5001 Aarau

Aarau, 17. September 2013

Herr
Regierungsrat Dr. Urs Hofmann
Vorsteher Departement Volkswirtschaft u. Inneres
Frey-Herosé-Strasse 12
5001 Aarau

**Kantonale Notrufzentrale und Erneuerung Führungsinfrastruktur (KNZ-EFI); Grosskredit;
Anhörung**

Sehr geehrter Herr Regierungsrat

Die FDP Aargau erachtet die Einführung einer kantonalen Notrufzentrale mit einer einheitlichen Notrufnummer 144 als unumgänglich und zeitlich dringlich. Die bisherigen drei verschiedenen Notrufzentralen beim Polizeikommando Aarau, der Verkehrsleitzentrale Schafisheim mit Feuerwehralarmstelle sowie der Einsatzleitstelle des Kantonsspitals Aarau führen immer wieder zu Überschneidungen und Unzulänglichkeiten. Dabei geht oft wertvolle Zeit verloren, die für Rettungsmassnahmen fehlt. Gleichzeitig kann mit dieser Vereinheitlichung im Kanton Aargau eine wesentliche Vorarbeit für die vom Bund angestrebte Zusammenlegung aller Notrufdienste unter der Nummer 112 geschaffen werden. Die FDP Aargau verlangt seit 2003 eine einheitliche Notrufnummer.

Die damit zusammenhängenden Erweiterungen beim Polizeikommando in der Telli in Aarau sind zweckmässig. Damit kann die notwendige Zusammenarbeit der beteiligten Stellen verstärkt werden. Der Notstandort beim Kommandoposten Liebegg sowie das Redundanzkonzept mit dem Kanton Solothurn werden unterstützt. Damit soll sichergestellt werden, dass die Führungsinfrastruktur und die Notrufzentrale auch in entsprechenden Krisenszenarien funktioniert.

Trotz Kostenoptimierung erweist sich der beantragte Grosskredit von knapp CHF 40 Mio. mit den Folgekosten als sehr hoch. Es ist deshalb bei der Realisierung dieses Bauvorhabens strikte auf weitere Kostenoptimierungsmassnahmen zu achten.

Die FDP Aargau unterstützt diese Vorlage und weist gleichzeitig auf deren Dringlichkeit hin. Sie bittet den Regierungsrat, die Projekt- und Bauorganisation so zu gestalten, dass weitere Kosteneinsparungen möglich sind.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse

FDP.Die Liberalen Aargau

Thierry Burkart
Präsident

Herbert H. Scholl
Ressortleiter Volkswirtschaft und Inneres